

校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 123

2019/10/25/Fri

「ひがし野祭」前日 G中訪問5日前

島原の乱勃発 1637年

作曲家ヨハン・シュトラウス誕生1825年

近代画壇の鬼才ピカソ誕生 1881年

自由の女神像除幕 1886年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

保護者・地域の皆様、どうぞお越しください！

明日10/26(土)は楽しみにしていた「ひがし野祭」 真岡東中生の「心意気」をぜひご覧ください！

～各部門とも見所満載！多くの皆様のご来場を心よりお待ちしております～

- ◆ひがし野祭（真岡東中学校祭）◆ … 10月26日(土)
テーマ「感動×躍動～はじけろまじめ！今こそバカになるとき～」
- 8：30～ オープニングセレモニー（体育館）
今年も最初にモザイクアート発表！
そして…オープニングムービーもあり！
 - 9：10～ 学芸発表（体育館）
(1)英語スピーチ (2)少年の主張 (3)合唱コンクール
(4)特設合唱部・吹奏楽部による演奏
 - 12：00～ 展示発表（各教室 14:10終了予定）
 - 12：30～ P T Aバザー（武道館 13:30終了予定）
 - 13：00～ 発表活動（体育館 14:10終了予定）
 - 15：00～ クロージングセレモニー（体育館）
感動のクロージングセレモニー…そして…
生徒会本部によるグランドフィナーレ！
今年はどうな展開に！？

いよいよ明日は「ひがし野祭」です。生徒会が決めた今年のテーマの中に「感動×躍動」とあります。まさに今年の本校にふさわしい言葉です。

生徒たちが創意工夫をこらし、部門ごとでも縦割りの学年で活動を展開してきました。まさに「All Higashi」です。生徒たちの成長した姿をぜひ多くの皆様にご覧いただきたいです。お待ちしております。

なお、テーマは生徒会本部役員が作成し、シンボルマークは堀本葵さん(3-3)の作品が選考されました！

来週30日(水)…「姉妹校G中訪問団」出発！

21日(月)に最後の事前研修会を開きいよいよ30日(水)に日本を発ちます。生徒は26名。教員は私(平野)を含めて3名。そして大塚剛志PTA会長の総勢30名の訪問団となります。

今回の訪問テーマは「Let's TRY!!」です。このテーマに込めた思いを想像してみてください。私自身もラグビー日本代表のようにしっかりTRYする気持ちでこのプログラムを成功させたいと強く思っています。

11/7(木)20:30…真岡東中学校に帰ってまいる予定です。行ってきます！



プレゼントの益子焼の絵皿（贈嶺島田琴絵作）

「芳賀地区英語スピーチコンテスト」で堂々と発表！

～ 橋本彩初さん(1-1)が堂々の第一位で県大会出場へ！ ～

10/17(木)に「芳賀地区中学校英語スピーチコンテスト」が、真岡市民会館小ホールを会場に行われました。

各中学校の代表とあって、見事な発表ばかりでした。

本校では、各学年から選出された代表＝橋本彩初さん

(1-1)、青木夏夢さん(2-2)、塚田海玖さん(3-3)が表現力豊かに発表をしました。英語力はもちろん、スピーチの内容も素晴らしく、緊張の中でも堂々と落ち着いた発表でした。

審査の結果、第一学年の橋本さんが堂々の第一位となり、見事に県大会出場権を獲得しました。青木さんと塚田さんは惜しくも県大会出場は逃しましたが、本当にわずかの差でした。

明日の「ひがし野祭」では全校生徒の前でこのスピーチを披露してくれます。皆さん、楽しみにしてください。



来週ビッグな大会が続く…がんばれ真岡東中！

◆ 10月28日(月) ◆

・ 県学校音楽祭中央祭「合唱の部」：宇都宮市文化会館

◆ 10月29日(火) ◆

・ 芳賀郡市駅伝競走大会：井頭公園

・ 県学校音楽祭中央祭「合奏の部」：宇都宮市文化会館

◆ 11月2日(土) ◆

・ 日本管楽合奏コンテスト全国大会：文京シビックホール

このところ大きな舞台での大会が続く、出場する生徒たちも指導する先生方も、本当に大忙しの毎日…うれしい悲鳴となっています。

生徒にとって、保護者の皆様の応援は心強いものがあります。ぜひご協力とご声援をお願いいたします。

「県新人・郡市新人各種大会」…東魂が輝く…③

